



## Regierungsratsbeschluss vom 24. August 2021

Eidgenössisches Departement des Innern (EDI); Änderung der Epidemieverordnung: Covid-19-Impfung für Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer sowie Grenzgängerinnen und Grenzgänger; Vernehmlassung

---

P211112

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegten Antworten an das Bundesamt für Gesundheit.

### **Begründung**

Am 18. August 2021 hat das Bundesamt für Gesundheit die Vernehmlassung zur «Eidgenössisches Departement des Innern (EDI); Finanzierung der Impfung von Grenzgängern und Auslandschweizern; Vernehmlassung» eröffnet. Der Regierungsrat begrüsst die Erweiterung des Zugangs zur Impfung. Jede Impfung zählt, weshalb die Grenzgängerinnen und Grenzgänger sowie auch die Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer unkompliziert Zugang zur Impfung in der Schweiz erhalten sollen. Die Kostenübernahme durch den Bund ist zu begrüessen, ein Selbstzahlersystem ist administrativ zu aufwendig.

